



学校だより

札幌市立八軒中学校 学校だより 第11号 <http://www.hachiken-j.sapporo-c.ed.jp/>

1年を終えて

校長 伊藤 達也

まずはお礼を言わせてください。送別集会、卒業式での素晴らしい合唱をありがとう。先日の送別集会、卒業式は、みなさん在校生から卒業生へ、これまでお世話になった感謝の気持ちと、卒業生がこれから進む未来に向けて応援する気持ちが、合唱を通して、とてもよく伝わった素晴らしい会でした。もちろん、当日の送る言葉、参加態度だけでなく、心をこめた装飾も素晴らしいかつたし、準備活動も大変立派でした。卒業生はそんな皆さんに、八軒中学校の未来を託して、自分たちの進路に向かって歩いていったことと思います。本当にありがとうございました。

さて、今日で長かった2024年度が終わります。みなさんにとってこの1年間はどのような1年間でしたか？ 元気よくあいさつすることはできましたか？ 何かにチャレンジすることはできましたか？

これは私が4月の始業式や入学式にお話しした内容でしたね。覚えてましたか？

あいさつについては、先生はみなさんの成長を感じています。皆さんはどうですか？朝の玄関や日々の生活の中で自分からあいさつする人は増えたと思います。ぜひこれからも続けて、八軒中のいいところはあいさつです！と自信をもって言えるようになってほしいです。

この1年間、皆さんはきっと様々な場面でチャレンジしていたと思います。チャレンジの方法や内容は人それぞれですが、たとえ失敗したとしてもやらないよりチャレンジしたほうが絶対自分の成長につながります。そして、その姿はみんなが認めてくれます。来年の始業式にもきっとまたお話しますが、なんでも構いません。これからもチャレンジする生活を続けてほしいです。

いよいよ、2年生のみなさんは2週間後には最上級生としての生活がはじまります。また、1年生のみなさんには、後輩が入学してきて2年生になります。進級に向けて、心と身体の準備はできていますか？今年1年で成長した皆さんならきっと大丈夫です。自分を信じて、希望をもってこれからも目標に向かって進んでください。ただ、何か困ったことが起きて、自分で解決できそうにないときには必ず近くの人に相談してください。きっと助けてくれます。一人で悩まず、遠慮なく周りに助けを求めましょう。

4月には、今よりまた少し大人になったみなさんの元気な笑顔とあいさつで、新学期を迎えることを楽しみにしています。

3月14日卒業式、137名の卒業生が、希望を胸に八軒中学校を巣立っていきました。久しぶりに、保護者の方、近隣小学校の先生方、地域の方々にご来場いただきました。式歌の合唱も聞くことができ、大変感動的な卒業式になりました。ありがとうございました。さて、令和6年度の1年間が3月25日修了式をもって、無事に終了いたします。日頃から、本校の教育活動にご協力、ご支援いただき、誠にありがとうございました。以下、修了式で生徒のみなさんに話した内容です。

4月の主な行事予定 ※変更される可能性があります。詳しくは「月別行事予定表」やホームページをご確認ください。

8日 始業式・着任式【11:55完全下校・給食なし】	15日 全国学力・学習状況調査①
9日 入学式10:00~	職員会議【15:00完全下校】
11日 1,2年学力検査 部活動見学①	16日 ワーク販売日 部活動見学③・説明会
14日 新入生歓迎集会 部活動見学②	17日 全国学力・学習状況調査②
	18日 授業参観 学級懇談 PTA総会 体文振総会